

1. Sie sind ehrlich in Beziehungen.

Beziehungen können eine erstaunliche Menge an Stress und Flecken auf eine Person ausüben, besonders wenn die Dinge schief laufen. Eine nette Person kann versuchen, zu lange in einer Beziehung zu bleiben, indem sie versucht, etwas zu erzwingen, das nicht da ist. Aber ein wirklich guter Mensch wird in seiner Beziehung ehrlich sein und sie vorantreiben, wenn die Dinge gut laufen, und sie beenden, wenn die Zeit gekommen ist. Es ist schwierig, wenn nicht gar unmöglich, seinem hohen Potenzial gerecht zu werden, wenn die Beziehung Sie nach unten zieht. Seien Sie ehrlich darüber, wie Sie sich fühlen, und bleiben Sie loyal, wenn Sie sich verpflichtet haben.

2. Sie machen anderen Komplimente, wenn sie es verdienen.

Gute Menschen verstehen, dass andere Lob brauchen. Komplimente zu machen ist nicht nur eine gute Sache, sondern auch ein Zeichen dafür, dass Sie sich für die Triumphe anderer Menschen begeistern können. Ein wirklich guter Mensch wird Komplimente machen, wenn er sie verdient, und konstruktive Kritik üben, wenn sie gerechtfertigt ist.

3. Sie rufen ihre Eltern regelmäßig an.

Es ist einfach, aber Respekt und Dankbarkeit für Ihre Eltern zu zeigen, ist eine wirklich großartige Sache. Es ist leicht, sich zu beschäftigen und sich vom Leben in die Quere kommen zu lassen, aber wirklich gute Menschen finden Zeit, um sicherzustellen, dass sie sich regelmäßig bei Mama und Papa melden.

4. Sie sind höflich.

Gute Menschen sind höflich. Sie zeigen Respekt und achten auf ihre Manieren. Es geht nicht darum, anzugeben oder besser zu wirken; sie respektieren einfach wirklich jeden Einzelnen und wollen ihn so behandeln, wie er behandelt werden möchte. Man muss nicht formell sein oder auf Eierschalen laufen, um höflich zu sein. Es geht vielmehr darum, sicherzustellen, dass Sie sich in einer Weise verhalten, die zu Ihrem gegenwärtigen Standort passt.